

峰

加賀市立錦城中学校 学校だより 令和6年1月号 文責校長公下隆 校訓 強く 正しく 美わしく

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成

今年もよろしくお願いいたします。

1年生は「不言実行」、2年生は「新たな目標」3年生は「旅立ちの春」の書き初めが各教室に掲示されています。そして校内審査を経て、市書き初め展に応募した作品が加賀市美術館に展示されました。会場では親子連れの方や3世代でご覧になっている方の姿等も見かけました。たくさんの方に来場いただきありがとうございました。さて、元旦の夕方、突然の緊急地震速報

がなったときは、まさかこんなに大きな地震になるとは思ってもいませんでした。これほど科学が進んでも地震予知というのは難しいのでしょう。今回の「能登半島地震」はM7.6で過去100年間の日本の活断層地震では最大級であったということを知り、日を追うごとに新たな被害状況が報道され、その大きさに驚くことばかりでした。

本校は予定通り9日に3学期の始業式を講堂で行うことが出来ました。始業式では次のような話をしました。「生徒・先生を含めてみんなで始業式を迎えられホッとしているのが正直なところです。1日の16時10分に起こった「能登半島地震」はテレビや新聞などで驚きの映像だったと思います。皆さんの家庭も被害があったのではないでしょうか。地震の被害に遭われた方に対して謹んでお見舞いを申し上げます。また、皆さんの家族の方で仕事の関係で、救援や支援などで現地に行っている方もいるのかもしれません。安全を祈りたいと思っています。そしていま加賀市は旅館やホテルに避難の方の受け入れを活発にしている



3学期の主な行事予定(変更する場合もあります)

1月19日(金) PTA 体験講話(1年)、英検

26日(金)~28日(日)ふれあい展(市美術館)

31 日(水)新入生保護者説明会

2月 1日(木)県内私立高校一般入試

福井県私立高校一般入試(一日目)

2日(金)福井県私立高校一般入試(二日目)

6日(火)県内公立推薦入試

14日(水)3年生期末テスト

21日 (水) 1・2年生期末テスト

3月6日(水)・7日(木)公立高校入試

8日(金)栄光を讃える会

9日(土)卒業式(振替休日 11日)

11日(月)振替休日

22 日 (金) 修了式

25 日(月)県内定時制一般試験

そうです。こういう中で転校してくる生徒も今後来るかもしれない。そのためにも安心できる学校にしてあげたいと思っています。一週間以上経った今も余震が続く中、能登の学校はまだ休校で、再開に向けて頑張っているところだと思います。本校も被害がありましたが、冬休み中に職員で片付けや点検を終えて皆さんを迎えることができました。今後も余震が続くかもしれません、私たちも生徒を守れる努力はしていきます。皆さんも昨年の避難訓練のように協力してください。このような中で、3年生は6日の小松大谷高校の推薦入学試験から受験が始まりました。進路はチームでというと3年生だけかと思うかもしれませんが、1・2年生も、インフルエンザやコロナの感染が広がらないように気をつけ、授業についても落ち着いた中で受けられるように協力をしてあげて欲しいのです。この地震で家の整理をしているときに、以前3年生を担任したときに新

聞に投稿した生徒(結菜さん)の記事を見つけました。その文を読みます。(2012年2月22日に当時3年1組の生徒が受験について新聞に投稿しました。この取り組みは、入試が近づくにつれて一人ひとりが孤独になり、悩みプレッシャーを感じると思います。クラスの仲間が互いを励まし合い勇気づけ、元気づけになり、自分の気持ちを整理する機会になることを目的としました。)

「優しい看護師に」私は今、受験生だ。受験まであともう少しになった。中学三年になったばかりのころは特に、受験という言葉を意識せずに過ごしていた。今思えば、もっと勉強をしていればよかったと、とても後悔している。私には、将来看護師になりたいという目標がある。東日本大震災でたくさんの人たちの命が奪われ、とても悲しい思いをした。いまだに、新聞にはなくなった人の名前が掲載されている。いまだに、行方不明の人もいる。私は、テレビで被災地の映像を見て、とても衝撃を受けた。そのとき、私は「将来は、人の命を助け役に立ちたい」と思った。小さい頃から医療には興味があったので、あらためて私は、人の命を助ける仕事をしたいなと思った。そして将来は、責任感をしっかりと持ち、どんなことがあってもすぐに対応できる優しい看護師さんになりたい。

結菜さんは、この後に田鶴浜高校の衛生看護科に進学し看護師になりました。最後に新成人に向けての言葉が新聞に出ていました。そこには大切なのは「想像力」だと。こうするとどうなるか、誰かの迷惑にならないか、まわりに気を配り身勝手な振る舞いを控えればまずは道を誤る事は無かろう、そして少しは世の中は過ごしやすくなるだろう。またドラえもんはのび太君に言っています「未来は変えられるんだ」と。それはこれからの自分次第です。3学期、ここからみんなでいい年にしていきましょう」と話をしました。3年生には進路にしっかりと向き合うこと、1・2年生にはこれから歩む姿であることを知り、授業や学校生活について振り返り新たな出発への期待を伝えたつもりです。この後、生徒指導担当から地震への対応と今後の学校生活への伝達と生徒会ととともに、人権集会を行い3学期のスタートとしました。

お知らせ

- 送迎時の校門付近は、自転車や徒歩での生徒も多いため、道路沿いの駐車スペース利用ください。特に急な積雪の時は、校内の除雪が進まない時や正門の出入り口付近が除雪した雪山により生徒の姿や他の車が見えにくくなります。事故のないように注意をお願いします。
- ・インフルエンザやコロナなどの感染拡大が心配されます。登校前に生徒の健康観察(咳や熱など)や手洗い、状況に応じてマスクの活用などをお願いいたします。
- ・今後も余震が心配されます。9日には登下校時に地震に遭ったときの対応等について資料を配付して伝達をしました。また、今年度は地震を想定した避難訓練も実施しました。地震の規模によっては、保護者の方への引き渡しなども考えられますので、ご協力をお願いいたします。
- 〇県アンサンブルコンテスト大会【銅賞】クラリネット 3 重奏:村井、森澤(2 年)、石村(1 年) サクソフォン 4 重奏:大津、宮下(2 年)黒川、對馬(1 年)
- ○全国書画展覧会 書の部 【金賞】黒川(1年)、北野(2年) 蔵千・黒川(3年)
- 〇加賀市児童生徒俳句募集【優秀】太田・畠山・山川(2年)、大野(3年)
- 【入選】川上・西出・久保田新・久保出(1年)、長清・堀・北野・岩田・山畑(2年)・藤澤蒼・小坂・松本・新宅・橋本・山本里(3年)
- 【佳作】侯本・岡田(1年)、若松・桶谷・髙本・小嶋(2年)、荒家・大河原・髙本・丹羽・常川・松本・ 飯塚・大杉・黒川・小山・板東(3年)